



Jg. 16 · Nr. 9

HEIDENAUER Journal

6. Mai 2016

Amtsblatt und Stadtzeitung der Stadt Heidenau

Soziale Stadt

WOHNGEBIET MÜGELN

Erlebnistag am 21. Mai 2016, 14 bis 18 Uhr



Unser Thema

„Mügeln bewegt mich“ zum Tag der Städtebauförderung



Eigene Basteleien wurden beim 1. Aktionstag im letzten Jahr mit großer Begeisterung angefertigt.

Bereits zum zweiten Mal nimmt Heidenau den bundesweiten Tag der Städtebauförderung zum Anlass, auch in Heidenau erfolgreiche Projekte der Stadtentwicklung zu zeigen.

In ganz Deutschland werden an diesem 21. Mai 2016 verschiedenste Veranstaltungen durchgeführt, z. B. Ausstellungen, Baustellenbesichtigungen, Straßenfeste oder Workshops.

„Mügeln bewegt mich“

In Heidenau wird unter dem Motto „Mügeln bewegt mich“ ebenfalls ein ganz besonderer Tag für die ganze Familie gestaltet. Zahlreiche Aktionen laden zum Staunen und Mitmachen ein.

Von 14:00 bis 18:00 Uhr laden die Organisatoren zu einer Rundfahrt mit dem „Mügeln-Express“ durch das Fördergebiet ein. Erleben Sie das Wohngebiet Mügeln an drei Stationen (Schule Mügeln, Kita Flohkiste, Brunneneck) jeweils mit interessanten Angeboten zu Kultur, Sport, Spiel und Spaß.

Action an der Schule Mügeln

Der Tag der Städtebauförderung wird um 14:00 Uhr auf der Bühne am Schulhof der Astrid-Lindgren-Grundschule eröffnet. Dort startet auch die Rundfahrt mit dem „Mügeln-Express“.

Auf dem Schulhof finden Besucher eine

interessante Ausstellung sowie einen Stand mit allerlei Informationen zur Städtebauförderung in Heidenau. Außerdem können die Besucher am Quiz „Stadtteilrallye“ teilnehmen und es werden Kinderschminken sowie das Basteln eigener Buttons angeboten.

Der extra aufgebaute Kletterturm, das große Trampolin und ein Fußballturnier laden zur Bewegung ein. Auch Kulinarisches wird hier angeboten. Ebenso können Mädchen und Jungen aktiv an der „Goldsuche“ teilnehmen oder „Cowboy ärgere dich nicht“ spielen.



Auch eine alte Dampfmaschine konnte beim Aktionstag 2015 bestaunt werden.

Auf der Bühne findet während der gesamten Veranstaltung ein abwechslungsreiches Programm aus Musik, Tanz und Theater statt. Hier werden dann auch gegen 17:30 Uhr die Preise an die Gewinner der Stadtteilrallye im Beisein von Kater Schlau überreicht.

Trubel rund ums Brunneneck

Ein zweiter zentraler Punkt an diesem Tag ist das Brunneneck. Dort finden die Gäste eine Hüpfburg, können Kinder geschminkt werden oder dürfen Häuschen gebastelt werden. Auch eine Traumstadt kann gebaut werden.

Der „Golden Nuggett Hill“ lädt zu Bewegung und Tanz ein und im Familienkino werden beliebte Kurzfilme für die ganze Familie gezeigt. Natürlich ist auch hier an das leibliche Wohl gedacht - für jeden Geschmack bietet sich hier ebenfalls die Möglichkeit einer kulinarischen Pause.

Lustiges Treiben in der „Flohkiste“

Auch in der Kita „Flohkiste“ ist mächtig was los an diesem Samstag. Als dritte Station im Wohngebiet Mügeln werden hier getreu dem Motto „Mügeln bewegt mich“ Eierlauf, Sackhüpfen oder auch Dosenwerfen geboten. Wer sich kreativ betätigen möchte, darf Teelichter mit Frühlingsblumen, Raupen am Stock oder auch Clowns basteln und mit nachhause nehmen.

Unser Thema

Auf der Bühne bieten Musik und Tanz sowie die Aufführung eines Musicals für Kinder viel Abwechslung und zahlreiche Mitmachaktionen.

Alle Attraktionen und Mitmachaktionen sind kostenfrei - nur für Essen und Getränke wird jeweils ein Unkostenbeitrag erhoben. Wir freuen uns auf Sie! Besuchen Sie unser buntes Programm nach dem Motto „Mügeln bewegt mich“ und lassen Sie sich überraschen!

Katrin Reichelt
Öffentlichkeitsarbeit



Viel Kreatives entstand beim Aktionstag im letzten Jahr - Fotos: Stadt Heidenau